



Modellprojekt „Bürgerbewegung für Inklusion“
Projektträger: Hofgut Himmelreich gGmbH mit seiner Akademie
eichler@akademie-himmelreich.de
Stand: 26.08.2015

An die Mitglieder des Gemeinderates in Münstertal

Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte,

Inklusion ist Sache der Gemeinde!

Deshalb wende ich mich nach einem Gespräch mit Ihrem Bürgermeister direkt an Sie mit einer Bitte: Erlauben Sie mir, Ihnen in Ihrer Sitzung am 26. Oktober das Modellprojekt „Bürgerbewegung für Inklusion“ vorzustellen.

Dieses hat das Ziel, für Gemeinden des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald Kommunale Inklusionsvermittler_innen (KIV) kostenlos zu qualifizieren und sie in der Praxis bis Juni 2017 zu begleiten und weiterzubilden.

Sollte sich die Gemeinde Münstertal für eine Mitarbeit entscheiden, würde dies bedeuten, dass nach Einarbeitung des/der KIV, Rahmenbedingungen in der Gemeinde vorhanden wären, die Menschen mit Behinderungen einen selbstbestimmten Zugang und eine vollständige Teilnahme am gesellschaftlichen Leben wie Arbeit, Wohnen, Freizeit, Vereinsleben, Schule etc. ermöglichen. Außerdem können sich damit Bürger_innen mit und ohne Behinderung nähern und Vorurteile und Verunsicherungen im Umgang miteinander abbauen.

Nicht zu vergessen sind aber auch die zahlreichen Gäste, die im Münstertal ihren Urlaub verbringen. Wäre es da nicht wünschenswert, sagen zu können, wir sind auf dem Weg in eine inklusive Gemeinde und Menschen mit Behinderung sind bei uns sehr willkommen?!

Um dies zu erreichen, ist es wichtig, dass das Thema Inklusion kontinuierlich in der Gemeinde kommuniziert, gelebt und erfahrbar gemacht wird.

Noch einmal: Wir vom Hofgut Himmelreich mit seiner Akademie bieten interessierten Gemeinden an, KIV für diese Aufgabe zu qualifizieren und im kommunalen Alltag zu begleiten, damit die genannten Ziele erreicht werden können.

Mit Ihrer positiven Entscheidung tun Sie etwas für Menschen mit Behinderung und gleichzeitig ggf. auch etwas für sich selbst, da wir alle nicht wissen, ob wir heute oder morgen selbst zur Zielgruppe der Menschen mit Behinderung zählen. Wer würde sich da nicht wünschen so weiter leben zu können, wie bisher!

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Elke Eichler
Projektleitung

Modellprojekt „Bürgerbewegung für Inklusion“
Projektträger: Hofgut Himmelreich gGmbH mit seiner Akademie
eichler@akademie-himmelreich.de
Stand: 26.08.2015
Akademie Himmelreich

